



築く



令和6年10月18日(金) 第7号

10月10日(木)、中学校に入って初めての運動会となりました。運動会当日だけでなく、練習期間中も、ワクワクドキドキして、緊張しながら過ごしていた人もいないのでしょうか？白熱した競技や応援、楽しそうにダンスを踊るみなさんの姿が見られました。学年や団を超えて、御幸中生みんなで創り上げた素敵な運動会になりました。この運動会を通して、感じたことや学んだことがあり、クラスの絆だけでなく、自分自身の成長も築くことができましたと思います。

遠足のときと同じように、「感想」と「〇〇さんの良かったところ」を紹介します。

三年生のおかげで楽しく思い出に残る運動会になった。それは、運動会練習が始まる前から準備をしてきた人のおかげだと思う。それに、みんな一人に任せるのではなく一人一人が係をしていたからとても良かったと思う。自分も実紅さんと一緒に審判の係を試してみんなのために動けた。団体競技の大縄跳びでたくさん飛べたことも嬉しかったけど、どの学年よりも一番長く飛び続けることができたのは諦めずに練習して、失敗してもみんなで励まし合ったからで、自分もみんなも成長できたと感じた。それは、運動会のスローガンの「百花繚乱」のまま、一人一人の花が咲いたと思った。自分が二年生、三年生になったら、今の二年生、三年生のようにかっこいいと思ってもらえるようになりたい。



自分はこの運動会で応援リーダーだったので、踊りや声出しがよくわかっていましたが、ほかの人たちはわからなくて困っていたので教えてあげました。その時に意識したことが二つあります。一つ目は、相手の目を見てしっかり伝えることです。二つ目は、優しく教えることです。その二つを意識しながらみんなにわかりやすく教えてあげました。

大縄では、学年一位になってとても嬉しかったです。クラスのみんなの心が一つになったからこそその一位だったと思います。学年種目もぎりぎりまで勝って今までの努力が報われたと感じました。来年は自分たちの立場も変わってクラスも違うかもしれないけど今日のような成長を、来年はもっと感じられたらいいと思いました。そのために頑張ります。





大縄を最初にしたときに、10回でみんなで喜ぶことができ、運動会では25回跳ぶことができた時に、10回目の倍みんなで喜ぶことができうれしかった。練習の時も本番の時も、大縄ではみんなで声掛けをすること、琉迅ときょうちゃんの回し方でみんなもたくさん飛ぶことができたと思った。琉迅は失敗しても「大丈夫」と声掛けすることで、みんなの気持ちが安心して跳べたと思っ
たし、一年学年種目は、最初はうまくいなくて、怒ってる人もいたけど、みんなで協力してどん
どん進むことができた。失敗をしても、みんなで声掛けができていたから、協力ができたと思っ
た。

リレーは全然自信がなかったけど、赤が一番をとることができてすごく嬉しかった。

放送では、声の大きさに気を付けて言うことができた。

運動会で、今まで練習してきたことを全
力でやり切ることができました。大縄跳び
の連続回数が1位だったことがとてもうれ
しいし、1-A全員で協力して飛べまし
た！他の学年とも協力して、運動会を優勝
できたと思います。初めての運動会ととも
い思い出になりました。3年生が全体をま
とめて場を明るくしたりして本当にすご
いと思います。自分たちが3年生の時はほか
の人を明るくできるような頑張りたいです。

結果は負けてしまったけど、全員が誰かのせ
いにすることもなかったし、赤団の人たちに笑
顔で「おめでとう」と言えたことが印象的で楽
しかった。赤団の人たちも青団の人たちの応援
の勝利をほめてくれてとても嬉しかった。三年
生の人たちが全力で応援したり、運動会の準備
を一生懸命にしてくれていたから全員が団結し
てお互いを応援できるような運動会になったと
思う。自分も3年生になったら全員が全力の気
持ちを出せるような姿を見せたいと思った。

僕は中学校初めての運動会でとても楽しむことができました。大縄や綱引きで負けても三年生や二年生、一年生青团全員で喜んでいて、そのときは負けた気がしませんでした。青团は応援の部で最優秀賞をとっていたので、青团は応援でも楽しんでいて、いいチームだと思いました。クラスの目標である「爆発するくらいポジティブな運動会」は達成できたと思います。

練習ではネガティブな言葉もあったけど、本番ではポジティブな言葉があったので、言葉の面でも楽しめたと思います。授業でつらいときがあっても、「楽しい」と思いながら頑張りたいです。

この運動会で、僕は青团と1Bの新しい一面に出会うことができました。



台風の目の練習の時、みんないろんなミスをしていて、でも練習を重ねるにつれてみんなだんだんとうまくなってきていたのでみんな凄いと思いました。ダンスの練習では、最初は応援団の人のダンスを見て、こんな難しいことできるかと思っていたけど、リズムに乗ればできるようになったのでよかったです。運動会の最後の結果は負けてしまったけど、チームは悲しんでいなくて、むしろ笑顔で喜んでいました。それをみた僕は凄いと思いました。僕も三年生みたいに、負けても人のせいにせず、笑顔で運動会を終われるようになりたいです。



自分は中学校初めての運動会を通して「相手を尊敬する事」を学びました。

運動会では勝ち負けを超えた楽しさがありますが、自分は学びもあると思います。「相手を尊敬する事」はとても難しいです。自分が謙虚になり、相手をバカにせず褒めたたえる。これから自分は学びを大切にし、実行し、なんにでも挑戦していきたいです。



〇〇さんのよかったところ

- ◎こはるさん：率先してみんなを並べていた
- ◎みずきさん：リレーのとき、緊張している私に「がんばろうね。」と声をかけてくれた
- ◎こうようさん：大縄のかけごえがよかった
- ◎はやてさん：練習のときから「ちゃんと並んで」など、みんなをまとめるような声かけをしていた
- ◎そうひさん：どんな場面でも大声で応援していた
- ◎りゅうしんさん：大縄のときにみんなを励ましたり、応援する姿がすごく良かった
- ◎ちなつさん：係の仕事をしっかりとこなしていたり、リレーで最後まで全力で走っていたりした
- ◎あかりさん：ダンスを楽しそうに踊っていた
- ◎青団団長：相手をほめたたえた「優勝おめでとう」がよかった
- ◎団長・副団長・応援リーダー：何ヶ月も前からこの運動会をいい思い出にできるように精一杯がんばっていた
- ◎みんな：全力で運動会をしていた
- ◎みんな：団結して協力していたところ

